



KIOSKO

Enmienda *góber* la plana a su ahijado por alcoholímetros

:::: El que dejó ver que “donde manda capitán, no gobierna marinero” en Sinaloa, nos cuentan, es el alcalde sustituto de Culiacán,



Juan de Dios Gámez

Juan de Dios Gámez

Mendivil (Morena), luego de que deslizó que analizaba regresar el programa del alcoholímetro a esa capital. Sin embargo, nos relatan que el gobernador **Rubén Rocha Moya** (Morena) salió a enmendarle la plana a su ahijado y señaló que está totalmente en contra de este tipo de retenes, ya que

sólo irritan a los automovilistas y son “el sitio ideal” para corrupción y “moches”, por lo que ahora don Juan de Dios y otros alcaldes se quedaron “vestidos y alborotados” con la posibilidad de instalar estas revisiones, a menos de que le pida permiso a su padrino. ¡Ouch!

Pone regidora “el dedo en la llaga” en gasto público

:::: La que se está llevando los reflectores en Guanajuato, nos platican, es la regidora de León, **Lucía Verdín Limón** (MC), conocida



Lucía Verdín Limón

como *La Wera* Limón y por ser la primera regidora abiertamente lesbiana en esta ciudad. Nos relatan que recientemente doña Lucía se opuso al gasto del ayuntamiento, de 18 millones de pesos, para instalar una iluminación especial en puentes y monumentos locales, además rechazó el gasto de cerca de 3 millones de pe-

sos en marketing para la alcaldesa **Alejandra Gutiérrez Campos** (PAN), pues consideró que hay otras prioridades, lo cual le ha generado simpatías, pero varios aún cuestionan su propuesta para cambiar el nombre de la céntrica avenida Álvaro Obregón por el de alguna mujer, bajo el argumento de que sólo hay dos vialidades así: Leona Vicario y Josefa Ortiz de Domínguez. ¡Qué tal!

Quiere PRI revivir *chayote*

:::: Desde Guerrero nos indican que la recién nombrada secretaria general del Comité Estatal del PRI, **Pilar Badillo Ruiz**, “se estrenó a



Pilar Badillo Ruiz

lo grande”, pues no fue bien visto su comentario sobre el trato a los medios de comunicación. Nos platican que, en un afán de caer bien, doña Pilar refirió los dichos del líder nacional tricolor **Alejandro Moreno Cárdenas** de que “a los periodistas no se les mata con balas, sino de hambre”, y agregó que con ella en la dirigencia

priista estatal “habrá por lo menos para los refrescos para los reporteros”, lo cual dejó varias cejas de comunicadores levantadas. Bien dicen que “genio y figura hasta la sepultura”.

Vive Morena “encuestitis”

:::: A dos años del relevo en la gubernatura de Yucatán, nos comentan que más de uno comenzó a calentar el ambiente con “encuestas” de preferencia. Nos recuerdan que este estado es el único de la península donde aún no gana Morena, por lo que ahora los guindas quieren “echar toda la carne al asador” y desde ahora andan calando con este tipo de sondeos, en los adjudican ventaja para el exalcalde de San Felipe, expanista y actual delegado federal de Programas sociales, **Joaquín Díaz Mena** (Morena), a quien varios recuerdan por haber perdido en 2018 ante el actual mandatario **Mauricio Vila Dosal** (PAN). Bien dicen que “no por mucho madrugar, amanece más temprano”, ¿o sí?